

PRESSEINFORMATION



vom **22. September 2009**

Wahl zum 17. Deutschen Bundestag

Öffentliche Präsentation der Ergebnisse des Wahlkreises 71

Am kommenden **Sonntag, den 27. September 2009**, wird der 17. Deutsche Bundestag gewählt. Im Dessau-Wittenberger Wahlkreis 71 sind in 227 Wahlbezirken 197.675 Wahlberechtigte aufgerufen, ihre Erst- und Zweitstimme abzugeben, um so ihren jeweiligen Kandidaten sowie ihre jeweilige Partei zu wählen. Dazu haben die Wahllokale von 8.00 bis 18.00 Uhr geöffnet und es sind 16 Briefwahlvorstände gebildet worden.

Alle Briefwähler müssen darauf achten, dass ihr Wahlbrief rechtzeitig, d. h. bis spätestens Sonntag, 18.00 Uhr, dem Wahlamt zugestellt wurde. Es empfiehlt sich daher, diesen noch bis Donnerstag, den 24. September 2009, bei der Post aufzugeben.

Auf der Wahlbenachrichtigung sind der Wahlbezirk und der Wahlraum angegeben. Diese und der Personalausweis oder Reisepass müssen am Wahltag mitgebracht werden. Die Stimmauszählung für die Urnen- wie für die Briefwahl beginnt um 18.00 Uhr, gleich im Anschluss an die Schließung der Wahllokale.

Zur selben Zeit wird im Ratssaal des Rathauses Dessau zur öffentlichen Präsentation des vorläufigen Wahlergebnisses für den Wahlkreis 71 eingeladen. Mit ersten Ergebnissen wird frühestens ab ca. 19.00 Uhr gerechnet. Die Veranstaltung ist öffentlich.